## Deutsche Post Marathon Bonn Heiratsantrag, Marathonwurst und äthiopischer Doppelerfolg

(*Li*) - Es war angerichtet am Sonntag, den 19. April 2015 zur 15. Auflage des Deutsche Post Marathon in Bonn.

Nach kühlen Anfangstemperaturen entwickelte sich eine ideale Wetterlage, die den mit neuem Anmelderekord von 13.042 Teilnehmern/innen, Tausenden von Zuschauern sowie den 16 Samba- und Musikbands entlang der Strecke entgegen kam. Zusätzlich gab es dieses Jahr eine große Leinwand im Zielbereich, auf der erstmals ein knapp vier-



Zum ersten Mal am Start - Einzel- und Staffelläufer der Evonik Lauf-Therapie

Ohne die Kult-Moderatoren Ferdinand Linzenich und Frank Piontek (rechts) ist der Bonn-Marathon seit 15 Jahren nicht denkbar stündigen Livestream von der Spitze des Marathonfeldes übertragen wurde.

Unter den über 13.000 Sportler/innen befanden sich 7790 Halb-marathonis, 1280 Marathonis, 1820 Schüler/innen sowie 435 Marathon-Staffeln. Komplettiert wurde die Veranstaltung durch

291 Inliner, 109 Walker und 12 Handbiker auf der Halb-Marathondistanz.

Seit 15 Jahren mit dabei die Kommentatoren Ferdinand Linzenich und Frank Piontek, deren flotte Sprüche und Informationen rund um das Laufspektakel dazugehören wie das Salz in der Suppe. Wo man hinblickte sah man glückliche Mienen, die an diesem Sonntag ein großes Lauffest in Bonn feierten.

Für Stimmung sorgten erstmals zahlreiche Bands an der Strecke, welche die Teilnehmer motivierten.

Auch Oberbürgermeister Jürgen Nimptsch, der zum letzten Mal den Marathon als Oberbürgermeister startete, sprach von einem wunderbaren sportlichen Ereignis. Besonders freute ihn zum Abschluss, dass Marathonläufer Nico im Ziel seiner langjährigen Freundin Silvia einen Heiratsantrag machte. Da sich



Musikalische Motivation an der Laufstrecke

mot, 25-04-es

- Seite 1 -